# Vorlage der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates



Walldorf,

Nummer	Verfasser	Az. des Betreffs	Vorgänge
GR 40/2024	Frau Augspurger	023.5	TUPV 05.03.2024
	Herr Bäßler		GR 26.09.2023

**TOP-Nr.: 13** 

**BETREFF** 

Sanierung WC-Kerne Schulzentrum: Sanitärarbeiten - Auftragsvergabe

### **HAUSHALTSAUSWIRKUNGEN**

Die Haushaltsmittel sind im Haushalt 2024 eingeplant.

## **HINZUZIEHUNG EXTERNER**

./.

## **BESCHLUSSVORSCHLAG**

Der Gemeinderat beschließt die Sanitärarbeiten für die Sanierung WC-Kerne Schulzentrum an die Fa. WKS GmbH, Sinsheim, zum Angebotspreis von 551.836,63 € brutto zu vergeben.

### **SACHVERHALT**



Die Umsetzung der WC-Kernsanierung Schulzentrum wurde im Gemeinderat am 26.09.2023 beschlossen. Das Ingenieurbüro vioplan, Heidelberg hat daraufhin für Gewerke Heizung, Lüftung, Sanitär die Planung aufgenommen und ein Ausschreibungsverfahren vorbereitet.

Im Rahmen des öffentlichen Ausschreibungsverfahrens für die Sanitärarbeiten wurde das Gewerk im Januar 2024 ausgeschrieben und am 08.02.2024 submittiert. Für das Gewerk Sanitärarbeiten waren im Rahmen der Kostenberechnung und des bepreisten Leistungsverzeichnis Kosten in Höhe von 618.395,40 € brutto € ermittelt worden. Zum Submissionstermin lagen insgesamt 3 Angebote vor. Die Ausschreibung wurde vom Ingenieurbüro vioplan entsprechend geprüft.

Nach formaler und technischer Prüfung ist die Fa. WKS GmbH, Sinsheim, mit einer Angebotssumme von 551.836,63 € brutto wirtschaftlichster Bieter. Die Preisspanne der weiteren Angebote liegt zwischen 573.104,31 € und 573.795,22 €. Die Vergabesumme liegt um 66.558,77 € unter der Kostenberechnung.

Die Fa. WKS GmbH, Sinsheim ist der Stadt Walldorf bekannt. Ein Aufklärungsgespräch wurde bereits durchgeführt. Die Vergabe an die Fa. WKS GmbH, Sinsheim, wird empfohlen. Über das Ergebnis der Vorberatung aus dem Ausschuss für Technik, Umwelt, Planung und Verkehr wird berichtet.

Mit der Vergabe der Arbeiten der unterschiedlichen Gewerke zu der Sanierung WC-Kerne im Hauptgebäude des Schulzentrums können die Arbeiten ab den Osterferien begonnen werden.

Matthias Renschler Bürgermeister